

La tasa media de inflación se situará en el 0,1% en 2014 y el 0,7% en 2015

Madrid, 13 de junio de 2014. – La variación nula de los precios en mayo ha reducido la tasa interanual de inflación hasta el 0,2%, debido a la bajada de los precios en algunos alimentos no elaborados y servicios, que contrarrestó el aumento registrado en los combustibles y carburantes.

Estos resultados, algo inferiores a lo esperado, han llevado a la Fundación de las Cajas de Ahorros (Funcas) a rebajar una décima su previsión de inflación para final de 2014, que se sitúa ahora en el 0,2%, en el supuesto de que los precios del petróleo se mantengan estables. El IPC volverá a tasas negativas en los meses de verano para repuntar posteriormente. La previsión de tasa media de inflación se mantiene en el 0,1% en 2014 y se sitúa en el 0,7% para 2015.